

Todesanzeige und Danksagung

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater und Grossvater

Bruno Hayoz

20. Oktober 1946 – 11. August 2020

Nach einem kurzen Spitalaufenthalt ist er für uns alle unerwartet verstorben.

Diesen Abschiedsschmerz versuchen wir nun in eine besondere Schönheit zu verwandeln. Wir denken an ihn in grosser Liebe und Dankbarkeit.

Wir danken dem Lindenhof- und dem Insepsital für die würdevolle Begleitung sowie der Kardiologin Frau Dr. med. Reineke für die langjährige Betreuung. Besonderen Dank an Frau Pfrn. Rebekka Grogg für ihre einfühlsamen und trostspendenden Abschiedsworte.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Beileidsbezeugungen und allen, die Bruno im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben und ihm in Freundschaft begegnet sind.

Nelly Hayoz-Manz
Olivier Hayoz
mit Noemi Michelle und Elin Jael
Yves und Jenny Hayoz-Brücker
mit Annina
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier hat im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Bremgartenfriedhof stattgefunden.

Wer im Sinne des Verstorbenen spenden möchte, berücksichtigt die Schweizerische Vogelwarte Sempach, Postkonto 60-2316-1 mit dem Vermerk «Bruno Hayoz».